

## 7. DESA PAKRAMAN BEKUL

Kantor sekretariat Desa Pakraman Bekul sekaligus juga digunakan untuk kantor LPD Desa Pakraman Bekul yang berkedudukan di Jalan Siulan No.130, Telephon: (03561) 461611 wilayah Kecamatan Denpasar Timur. Secara goeografis Desa Pakraman Bekul berbatasan di sebelah utara: Desa Pakraman Laplap; sebelah timur: Desa Pakraman Batu Bulan, Kabupaten Gianyar; sebelah selatan: Desa Pakraman Kesiman; sebelah barat: Desa Pakraman Tambawu.

Desa Pakraman Laplap didukung 4 (empat) Banjar Pakraman, yaitu (1) Banjar Gunung (2) Banjar Buaji (3) Banjar Bekul dan (4) Banjar Palagiri. Masing-masing banjar memiliki kekhasan tersendiri, serta peraturan secara adat (Awig-awig). Dalam menjalankan ritual keagamaan, tradisi, hampir semua banjar adat di Desa Pakraman Bekul memiliki Palinggih di Pura Banjar, serta memiliki sungungan/petapakan, dan seni sakral Rejang Desa (Banjar Gunung).

Di samping keberadaan Sekaa Teruna di masing-masing banjar, serta keberadaan Sekaa Santi “Komala Gita Kencana” (Desa Pakraman Bekul), Sekaa Angklung “Gurnita Lila-Cita” (Banjar Bekul), Sekaa Gambang (Banjar Bekul), Sekaa Gong Anak-anak “Bajra Musti” (Banjar Gunung), dan Sekaa Gong PKK “Giri Swara” (Banjar Gunung), sangat menunjang aktivitas religius krama Desa Pakraman Bekul.

Desa Pakraman Bekul memiliki sejumlah sungungan/petapakan diantaranya: (1) Barong Landung Ratu Ngurah Bacol (berstana di Pura Pererepan Banjar Gunung); (2) Ida Ratu Paksi (Pura Parerepan Banjar Buaji); Barong Ket/Ratu Ayu (Pura Indu Sari, Banjar Bekul); Ratu Gede Anom/Rangda (Pura Indu Sari, Banjar Bekul); Ratu Made/ Rangda (Pura Indu Sari, Banjar Bekul).

Piodalan di Pura Kahyangan Tiga: untuk di Pura Puseh piodalan dilaksanakan setiap Redite Wage Kuningan; Pura Desa (Redite Wage Kuningan); Pura Dalem Pengotan (Redite Wage Kuningan); dan Pura Dalem Penataran (Anggara Kliwon Prangbakat). Selain Pura Kahyangan, di Desa Pakraman Bekul juga terdapat pura Klan/Warga/Soroh yaitu Pura Gelgel di Banjar Bekul (Jalan Siulan Gang Teratai) yang melaksanakan piodalannya setiap Anggara Kliwon Kulantir. Sedangkan di Pura Melating Guung Sari di Banjar Gunung, piodalannya dilaksanakan setiap Purnama Kadasa.

Selain Pura di atas, di Desa Pakraman Bekul juga terdapat Pura lainnya yaitu: (1) Pura Gunung Tirta, di Banjar Gunung (piodalan dilakukan pada Soma Wage, Medangsia); (2) Pura Gunung Sari, di Banjar Gunung (Buda Umanis, Medangsia); (3) Pura Batuaji, di Banjar Buaji (Anggara Kliwon, Medangsia); (4) Pura Sari Merta, di Banjar Buaji (Buda Umanis, Medangsia); (5) Pura Jelih Lambih, di Banjar Bekul (Buda Umanis, Medangsia); (6) Pura Selonding, di Banjar Gunung (Buda Umanis, Medangsia); dan (7) Pura Panti, di Banjar Gunung (Buda Umanis, Prangbakat).

Aktivitas sosial ekonomi Desa Pakraman Bekul ditunjang oleh keberadaan LPD Desa Pakraman Bekul di Jalan Siulan 130. Desa Pakraman Bekul memprakarsai pelaksanaan upacara Ngusaba Desa, Ngusaba Nini, yang masing-masing dilaksanakan setiap 75 (tujuh puluh lima) tahun sekali, dan Upacra Pitra Yadnya (Ngaben Massal) yang dilaksanakan setiap 5 (lima) tahun sekali.